

Einfache Anfrage FDP – Fraktion betreffend Energiesparmassnahmen

1 Text

Auf Bundesebene wurde bekanntlich eine Strom- und Energiekampagne gestartet. Die Kampagne kann nur Erfolg haben, wenn sie auf allen Ebenen umgesetzt wird. Von den Gemeindebehörden wird ein aktives Mittragen von Massnahmen erwartet. Die Palette der möglichen Massnahmen auf Gemeindeebene ist breit:

- Temperaturreduktion in öffentlichen Gebäuden, entsprechende Empfehlungen an Private
- Beschränkung von Dienstfahrten auf das Nötigste
- Abstellen unnötiger Beleuchtungen im öffentlichen Raum (Reklamen, Schaufenster, Gebäudebeleuchtung etc.), entsprechende Empfehlung an Private
- Reduktion Strassenbeleuchtung auf das absolute Minimum
- Verzicht auf öffentliche Weihnachtsbeleuchtungen, entsprechende Empfehlungen an Private
- Vorziehen von energiesparenden Projekten (Fernwärme, Strassenbeleuchtung mit Bewegungssensoren etc.)

Wie und wann (der Zeitdruck ist erheblich!) will der Gemeinderat diese Aufgaben umsetzen?

Muri bei Bern, 20. September 2022

Beat Schmittler

2 Stellungnahme des Gemeinderates

Die Antwort wird mündlich erteilt.

Muri bei Bern, 31. Oktober 2022

GEMEINDERAT MURI BEI BERN
Der Präsident Die Sekretärin

Thomas Hanke Corina Bühler